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　９月に実施された「学校財務事務監査」の結果が公表されました！！インターネ

ットから「学校財務　新潟市」と検索すると結果を見ることができます！！是非ご

覧ください!(^^)!

引き続き，適正な予算執行等行って参ります！！

　職員会議の中で職員対象に財務研修を行いました。初めてロイロノートを活用し，

研修を行ってみました(*^-^*)研修内容としては，公費・私費の区分や計画の重要性

財務（選定）委員会の意義，発注時や納品時の注意点等の再確認を行いました！

　財務事務は事務職員が中心となって行ってますが，１人では健全化を進めること

はできません！適正執行するためにチーム力の強化が必要となります！！

　全ての項目で「〇」・・・概ね適正であったと評価をいただくことができました！

財務監査の結果が公表されました！！

職員の財務研修を行いました！！

アンケートでは，研修内容が理解できたかどうかを調査しました。全ての項目で理解でき

た・概ね理解できたと回答を得ました。今後，全ての職員が理解できたとなるよう，研修を

積み，学校財務のさらなる健全化の推進を行って参ります！！

ロイロノートでアンケート結

果をすぐに公表することが

できます！！


